
Herr Weiser teilte mit, dass zurzeit bei den größeren Maßnahmen, die Ende 2011 abgeschlossen 
werden konnten, nun die vorliegenden Schlussrechnungen geprüft werden, Des Weiteren sind 
nun die vorbereitenden Maßnahmen für die Abarbeitung der Rückstellungen und der 
durchzuführenden Brandschutzmaßnahmen in Planung. 
 
Dann nahm der Ausschuss den Bericht ohne Aussprache zu Kenntnis. 
 


